

Glückwünsche für Konrad Froschauer

Bürgermeister und Gemeinderat gratulierten zum 60. Geburtstag



Bürgermeister Eberl, Konrad Froschauer und Bürgermeister Rost (von links)

Gottfrieding. (li) Die besten Glück- und Segenswünsche zum 60. Geburtstag entboten Gottfriedings Bürgermeister Gerald Rost und VG-Vorsitzender Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl, der Gemeinderat und VG-Geschäftsleiter Ludwig Meindl dem rührigen und um das Gemeinwohl verdient gemachten Jubilar Konrad Froschauer.

In die Schar der Gratulanten im Gasthaus Roßmaier in der Gottfriedingerschwaige, die allesamt dem „Geburtstagskind“ Konrad Froschauer ihre besten Glück- und Segenswünsche zu seinem 60. Geburtstag überbrachten, reihten sich auch die beiden Bürgermeister der VG Mamming Gerald Rost und Georg Eberl ein, die – wie die anwesenden Gemeinderatsmitglieder und VG-Geschäftsleiter Ludwig Meindl – dem aufgeschlossenen und regsamen Jubilar Konrad Froschauer zu seinem Ehrentag gratulierten.

Bürgermeister Gerald Rost würdigte namens der Gemeinde Gottfrieding die Verdienste, die sich Konrad Froschauer zum Wohle der

Gemeinde erworben hat. Dieses Jahr werden es 25 Jahre, in denen er sich in seiner ruhigen und besonnenen Art als Gemeinderat für Gottfrieding eingebracht und wichtige und vor allem bürgerfreundliche Entscheidungen mit auf den Weg gebracht habe. Dabei sei sein umfassendes Fachwissen und -können, das er sich aufgrund der langen Zugehörigkeit im Gemeinderat angeeignet habe, bei zukunftsorientierten und weitreichenden Gemeindemaßnahmen sehr förderlich, wenn es gilt, gute und konstruktive Lösungen im Sinne der Bürger und des Allgemeinwohls zu finden. Obwohl Konrad Froschauer nicht der gleichen politischen Partei wie er angehöre, so Bürgermeister Rost scherzhaft, habe er ihn als sehr wichtiges und programmatisches Bindeglied kennen gelernt. Parteipolitik habe eh in der Gemeinderatsarbeit nichts zu suchen, sondern bedeute Dienst am Bürger zu leisten.

Ein Beweis dafür, wie sehr Konrad Froschauer das Wohl seiner Gemeinde am Herzen liegt, ist die Dankurkunde, die er vor sechs Jah-

ren vom Freistaat Bayern für seine Verdienste um die Kommunale Selbstverwaltung überreicht bekam. Genauso lang ist er im VG-Rat der Gemeinden Gottfrieding/Mamming tätig. Auch Bürgermeister Georg Eberl wusste die vielfältigen Leistungen des Jubilars zu würdigen. Als Ausgleich zum kommunalen Engagement ist Konrad Froschauer im Vereinsleben der Gemeinde Gottfrieding stark eingebunden und nimmt sehr rege am gesellschaftlichen Leben teil. Seine Leidenschaft ist neben Tennis der

Fußball und besonders der FC Bayern geblieben. Letzterer wird an Konrad Froschauers Geburtstag die Trauerflagge gehisst haben, denn ihr größter Fan wurde ein „Sechziger“, diese Vermutung äußerte der humorvolle Jubilar sogar selbst in seiner Geburtstagseinladung.

Wie sehr Bürgermeister Gerald Rost Konrad Froschauer schätzt, zeigte sich auch daran, dass er seine dichterische Ader entdeckte und ihm ein schönes Gedicht vortrug.

DA 29.01.09